



# Les classes chantantes : cérémonie du 11 novembre

publié le 11/11/2019

C'est sous une pluie battante que des élèves issus des classes chantantes ont participé à la cérémonie du 11 novembre. Avec cœur et en chœur, ils ont chanté la Marseillaise devant une assemblée humide mais recueillie. Mes remerciements à tous les élèves volontaires pour ce beau moment.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.